

Pressemitteilung

Limesregion Hohenlohe-Heilbronn e.V.

Lukas Breuer
Limesregion Hohenlohe-Heilbronn
Geschäftsführer

07946 / 420 919-1
Lukas.Breuer@Hohenlohekreis.de

26. Juli 2023

Limesregion Hohenlohe-Heilbronn fördert Kleinprojekte aus dem 2. Projektauftrag Auswahlausschuss wählt fünf weitere Projekte zur Förderung aus

Am Dienstag, 11. Juli 2023 traf sich der Auswahlausschuss der Limesregion Hohenlohe-Heilbronn, um über eingereichte Kleinprojekte im Förderprogramm Regionalbudget zu beraten und entscheiden.

Gefördert wird die Innenausstattung für's alte Milchhäusle in Bretzfeld-Scheppach. Die Scheppacher Landfrauen veranstalten seit der Renovierung des Backhauses im letzten Jahr regelmäßig Backtage, die sowohl von den Vereinsmitgliedern als auch der Bevölkerung gut angenommen werden. Das alte Milchhaus befindet sich direkt daneben und ist ideal als Ergänzung geeignet. Hier kann das Material gelagert, gekühlt und die Backwaren zubereitet werden. Angeboten werden u. a. Brote, süße und salzige Kuchen, sowie Getränke.

In Bretzfeld-Adolfzfurt installiert die Gemeinde in Zusammenarbeit mit dem Bretzfelder Kunstverein insgesamt sieben Kunstwerke im Pulvermühlwald. Dieses Gebiet ist ein beliebtes Ausflugsziel für die ortsansässige Bevölkerung sowie für Wandernde und Radfahrende. Die Kunstwerke werden durch den Kunstverein Bretzfeld entworfen, gefertigt und an Wegrändern bzw. Freiflächen installiert, wodurch das Gebiet zusätzlich aufgewertet und für touristische Ausflüge interessanter wird.

Zur Landschaftspflege und Verbesserung der Arbeitssicherheit wird die Anschaffung eines Steilhangmähers gefördert. Der Schafhof Jauernik aus Bretzfeld-Weisslensburg bewirtschaftet mit seinen Tieren und dem gezielten Einsatz von Maschinen schwer zugängliche Flächen und leistet dadurch einen wertvollen Beitrag zum Erhalt unserer Kulturlandschaft. Als Lernort Bauernhof vermittelt der Schafhof zudem spannende Einblicke für die ganze Familie.

Die Gemeinde Langenbrettach erhält eine Förderung für die Anschaffung einer mobilen Veranstaltungsanlage. Diese kann für verschiedene Veranstaltungen genutzt und von unterschiedlichen sozialen Gruppen und Vereinen ausgeliehen werden. Dadurch kann die kulturelle Infrastruktur vor Ort und das soziale Miteinander gestärkt werden.

LEADER-Aktionsgruppe Limesregion Hohenlohe-Heilbronn



In Bretzfeld-Dimbach wird die Anschaffung eines Warenautomats gefördert. Der bereits bestehende Hofverkauf der Familie Spiegel wird durch das erweiterte Angebot regionaler Lebensmittel ausgebaut und soll neben der Nah- und Grundversorgung auch Tagestouristen eine Stärkung anbieten.

Die ausgewählten Projekte dürfen sich über einen Zuschuss in Höhe von 80 Prozent auf die Nettokosten freuen.

Die Antragstellung für das Regionalbudget 2024 wird voraussichtlich Ende diesen Jahres sein. Interessierte können sich jederzeit an das Regionalmanagement der Limesregion Hohenlohe-Heilbronn zur Sicherstellung der Förderfähigkeit wenden: Limesregion@Hohenlohekreis.de oder 07946 / 420 919-1 / -2.



Logo Limesregion, Quelle: Limesregion Hohenlohe-Heilbronn



Auswahlsitzung im Sitzungssaal in Hardthausen am Kocher, Quelle: Limesregion Hohenlohe-Heilbronn